
 

 

 

 

Armer Jesus! 
 
Da wünschst Du Dir  
zu Deinem Geburtstag eine Kirche – 
und dann  
lässt sich die Verpackung  
nicht öffnen…. 
 
So hattest Du Dir  
eine Kirche 
nicht vorgestellt, 
nicht wahr? 
Nur Verpackung, 
nur eine „Box“. 
 
Ob denn gar nichts drin ist? 
Keine Überraschung?  
Kein Wunder? 
 
 
Doch. Manchmal. 
Dann öffnet sie sich wie von selbst. 
Dann geschieht das Wunder. 
Und dann wirst Du Dich freuen, 
Jesus. 
 
Da steckt so viel drin. So viele! 
Menschen - 
mit viel Herz des Berührtseins, 
mit vielen Sternen, Visionen und Zielen, 
mit dem Kreuz des Glaubens  
als festem Grund, 
mit vielen Pfeilen für den ersten,  
den nächsten Schritt… 
 
 
Dann öffnen sich manchmal  
Türen und Tore, 
dann nehmen sie Dich auf, 
Fleisch gewordenes Wort Gottes, 
in denen, die Not leiden 
und die fremd sind  
auf alle mögliche Weise… 
 
Und  Du bist froh 
an Deinem Geburtstag! 
 
Herzlichen Glückwunsch, Jesus! 
Dir und Deinem Geist! 
 
Ein Frohes Weihnachtsfest 2015! 


